



## Wird Carlas Café abgerissen?

„Wir haben sieben Monate gesucht, aber es war vergebens.“ Das Cafe Carla in der Seestraße ist nun endgültig Geschichte, das Porzellan und das Tafelsilber sind verkauft, die Hoffnung auf eine vernünftige Nachfolgeregelung hat sich erledigt. „Die Interessenten für das Café hatten leider wenig Ahnung von Gastronomie und dazu noch kein Geld, Deutschland eben“, sagte Caralo Maler desillusioniert im Gespräch mit herrsching.online. Und die Erwartung, dass die Besitzerin und Herrschinger Institution nach der Schließung des Cafes einen geruhsamen Ruhestand genießen kann, hat sich bisher auch nicht erfüllt. Die Cafehaus-Besitzerin überlegt nun sogar, das Haus in der Seestraße 44 zu verkaufen. Dann kämen vermutlich die Abrissbagger und würden Platz für einen Neubau schaffen – Herrsching wäre wieder um ein markantes Gebäude ärmer. „Wenn du den Leuten Spaß bereiten willst, dann mach ein Café auf“, sagt Carola Maler, „wenn du Geld verdienen willst, dann lass es bleiben.“ 40 Jahre Schuften haben offenbar nicht gereicht, um eine solide Grundlage für den Ruhestand zu schaffen.

### Category

1. Gemeinde

### Date

13/06/2025

### Date Created

09/10/2024